



## 6e – une rentrée sous le soleil

publié le 08/09/2023

Pour bien accueillir nos 6e, tout le monde s'est préparé. La preuve, même le soleil était au rendez-vous. Lundi, après l'appel et la répartition dans les classes, ils ont passé la matinée avec leur professeur principal. L'après-midi, histoire de leur permettre d'appréhender leur environnement et de se découvrir entre eux, ils ont fait des jeux de présentation et surtout, un rallye animé par les professeurs de chaque discipline. Des questions, des défis... nos nouveaux élèves se sont bien débrouillés et aucun ne s'est perdu. Ils avaient bien mérité leur repos du mardi ! Mercredi, jeudi et vendredi, les professeurs leur avaient préparé des temps de méthodologie pour prendre les bons réflexes de la 6e : découvrir le règlement intérieur avec des saynètes, organiser son cartable, réfléchir à son emploi du temps, apprendre à présenter un travail soigné, s'exprimer à l'oral, apprendre à apprendre... tout ce travail sera poursuivi au long de l'année pour qu'ils puissent réussir au mieux leur 6e. Ils sont prêts à travailler dès lundi !

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**